

Vueling duplica en marzo el número de pasajeros

La compañía sobrepasa el millón de pasajeros en el primer trimestre de 2007

El tráfico de pasajeros crece en marzo un 94% respecto al mismo periodo de 2006 y la tasa de ocupación aumenta en 12 puntos

Barcelona, 10 de abril de 2007.- Vueling, la aerolínea de nueva generación, transportó durante el pasado mes de marzo 405.815 pasajeros, cifra que supone un incremento del 94,41% en comparación al mismo mes del año anterior. Los datos acumulados del primer trimestre demuestran el sólido crecimiento de la compañía que continúa duplicando la cifra de pasajeros. Durante el primer trimestre, la compañía ha transportado 1.072.591 pasajeros, frente a los 578.699 pasajeros del mismo periodo de 2006.

En cuanto a la tasa de ocupación, las estadísticas de marzo reflejan un aumento en 12 puntos porcentuales respecto al mismo periodo de 2006, tras alcanzar el 70,8%. Este porcentaje confirma la tendencia alcista desarrollada por la aerolínea en los tres primeros meses de 2007, en los que la tasa de ocupación se ha ido incrementando progresivamente desde el 60,6% de enero hasta el 70,8% de marzo.

| | Pasajeros | | | Factor de ocupación | | |
|--------------|----------------|----------------|---------------|---------------------|--------------|---------------|
| | 2006 | 2007 | % 07/06 | 2006 | 2007 | Dif. 07/06 |
| Enero | 195.092 | 325.227 | 66,70% | 59,7% | 60,6% | +0,9p |
| Febrero | 174.863 | 341.549 | 95,32% | 58,7% | 68,5% | +9,8p |
| Marzo | 208.744 | 405.815 | 94,41% | 58,8% | 70,8% | +12,0p |